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質問
月日 

質問 
順序 

質 問 者 
（通告時間） 質 問 項 目 

１ 駒 崎 ゆき子 

（15分） 

１ 東北文化学園大学薬学部誘致について 

（１）大学誘致の計画性について 

（２）東北文化学園大学をこれまで信用した根拠について 

（３）東北文化学園からの補助金申請書類について 

（４）大学への賠償請求について 

（５）今後の市の対応について 

（６）大学誘致問題の責任の所在について 

２ （仮称）みらい幼稚園について 

（１）補助金について 

（２）今後の経営について 

（３）土地建物の無償貸与について 

３ その他 

２ 柳 沼 隆 夫 

（30分） 

１ 東北文化学園大学薬学部誘致断念について 

２ 介護分を含む国保の値上げについて 

３ 介護予防について 

４ 本市農業の活性化について 

５ 若年者の雇用対策について 

６ （旧）阿武隈川河川敷とその周辺整備について 

７ その他 

３ 大 城 宏 之 

（30分） 

１ 市民サービスの充実について 

（１）県外事務所の設置について 

（２）市役所駐車場の新設について 

（３）美術館等の入場料金（観覧料）について 

２ 猪苗代湖の環境整備について 

３ 郡山市におけるゴミ処理の諸問題について 

４ 郡山市営住宅について 

５ 郡山市における文化・スポーツ振興策について 

６ その他 

６/15 

４ 小 島 寛 子 

（20分） 

１ 少子化社会対策について 

２ 文化政策と生涯学習について 

３ 期日前投票について 

４ その他 
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質問
月日 

質問 
順序 

質 問 者 
（通告時間） 質 問 項 目 

５ 七 海 喜久雄 

（30分） 

１ 農業問題について 

２ 教育問題について 

３ 労働問題について 

４ 障害者福祉施策について 

５ その他 

６ 八重樫 小代子 

（30分） 

１ 郡山市医療介護病院に関して 

２ 雇用対策について 

３ 食と農について 

４ 子育て支援について 

５ その他 

７ 大 木 重 雄 

（30分） 

１ 東北文化学園大学薬学部の誘致解消に伴う諸問題につ
いて 

２ 公民館の役割と今後の運営計画について 

３ 富久山町福原工業専用地域の今後の整備計画について 

４ 本市のスポーツ振興計画について 

５ その他 

６/16 

８   

９ 高 橋 善 治 

（30分） 

１ 「三位一体の改革」について 

２ 東北文化学園大学薬学部誘致問題について 

３ 国民健康保険について 

４ 郡山駅利用者の声から 

５ その他 

６/17 

10 佐 藤 喜代一 

（15分） 

１ 国保税率の引き上げについて 

２ 東北文化学園大学薬学部の誘致断念について 

３ 郡山市の入札制度について 

４ 児童養護施設について 

５ その他 
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質問
月日 

質問 
順序 

質 問 者 
（通告時間） 質 問 項 目 

11 大 内 嘉 明 

（30分） 

１ 農業農政の諸問題について 

（１）郡山地域水田農業ビジョンについて 

  ①担い手育成の支援策について 

  ②あさか舞の販売強化と売れるコメ作りを求めて 

  ③生産基盤の確立について 

（２）食育基本法について 

２ 環境問題について 

（１）不法投棄監視強化について 

（２）ポイ捨て及び犬のふんの放置防止に関する条例につ 
  いて 

３ 住宅火災対策について 

４ アウトソーシングについて 

５ ため池整備事業について 

６ その他 

６/17 

12 太 田 忠 良 

（30分） 

１ 教育問題について 

２ エネルギー問題について 

３ 区画整理事業について 

４ 郡山南インター周辺開発について 

５ 農業問題について 

６ その他 
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質問
月日 

質問 
順序 

質 問 者 
（通告時間） 質 問 項 目 

13 勅使河原 正之 

（30分） 

１ 郡山市の未来都市像について 

（１）自立への手段・方法について 

（２）国際観光都市について 

（３）観光地の公衆トイレについて 

（４）官民協働のまちづくりについて 

２ 環境都市の形成について 

（１）新エネルギーの利用について 

（２）ローコストのまちづくりについて 

（３）新ハイブリッド太陽灯について 

３ 「電子自治体」の構築について 

（１）高度情報化施策の実現について 

（２）統合型ＧＩＳについて 

４ 郡山らしさの創造について 

（１）公会堂の施設整備について 

（２）ホームページの充実について 

５ その他 

14 佐 藤 幸 夫 

（30分） 

１ 東北文化学園大学薬学部誘致の反省点について 

２ 国民健康保険特別会計について 

３ 郡山市第４次総合計画・後期基本計画について 

４ その他 

15 高 橋 隆 夫 

（30分） 

１ まちづくりの基本計画と活性化について 

２ 老人クラブの支援策について 

３ 市民と協働のまちづくりについて 

４ 教育の諸課題について 

５ その他 

６/18 

16 宗 像 好 雄 

（30分） 

１ 東北文化学園大学薬学部の誘致について 

２ 東山霊園墓地管理について 

３ 地産地消について 

４ 水と緑のシンボル軸について 

５ その他 

 


